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バス路線休止に
北区が今年7月末で運行支援を打ち切り浮間↔赤羽駅

国際興業バス
赤06系統

遊具撤去へ

☟

☟

のの山区議が追及区議会建設委員会

1日の建設委員会では、新規事
業として、老朽化した赤羽東公園
（赤羽1丁目三角公園）の遊具（写
真）を撤去し、新しい遊具にとり換
える計画が示されました。

赤羽東
公園

3
年
前
、
突
然
の
減

便
に
よ
っ
て
午
後
2
時
台

以
降
の
便
が
な
く
な
っ
て

し
ま
っ
た
赤
06
系
統
。
多

く
の
利
用
者
か
ら
増
便
の

要
望
が
殺
到
し
た
こ
と
か

ら
、
区
は
運
行
赤
字
分
の

半
分
を
補
て
ん
す
る
こ
と

で
、
国
際
興
業
に
増
便
を

求
め
ま
し
た
。

こ
う
し
た
中
、
14
年
8

月
か
ら
最
終
午
後
4
時
台

ま
で
の
増
便
と
、
東
京
北

医
療
セ
ン
タ
ー
ま
で
の
延

伸
が
実
現
。
2
年
間
の
実

証
運
行
が
始
ま
り
、
利
用

者
か
ら
は
大
き
な
歓
迎
の

声
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
、
実
証
運
行

の
終
了
ま
で
半
年
を
残
し
、

区
は
新
年
度
予
算
案
で
、

わ
ず
か
８
８
０
万
円
の
運

行
支
援
予
算
を
打
ち
切
る

こ
と
を
決
定
。
建
設
委
員

会
で
は
私
の
質
問
で
、
８

月
以
降
は
国
際
興
業
が
赤

06
系
統
そ
の
も
の
を
休
止

に
す
る
予
定
で
あ
る
こ
と

が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
私
が
「
こ
の

便
が
な
く
な
っ
た
ら
ど
れ

く
ら
い
の
利
用
者
に
影
響

が
及
ぶ
と
認
識
し
て
い
る

か
」「
休
止
に
あ
た
っ
て

代
替
案
を
検
討
し
て
い
る

の
か
」
と
聞
い
て
も
、
区

の
担
当
者
は
「
採
算
が
と

れ
ず
、
実
証
運
行
は
終
了

す
る
」
と
繰
り
返
す
の
み
。

バ
ス
路
線
が
失
わ
れ
る
こ

と
の
影
響
に
つ
い
て
何
ら

調
査
も
せ
ず
、
対
策
も
検

討
し
て
い
な
い
実
態
が
明

ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

区
民
の
足
を
奪
う
支
援

打
ち
切
り
は
、
今
か
ら
で

も
見
直
す
べ
き
で
す
。

1
日
に
開
か
れ
た
区
議
会
建
設
委
員
会
で
は
、
浮
間

地
域
に
お
け
る
唯
一
の
バ
ス
路
線
で
あ
る
国
際
興
業
バ
ス

赤
06
系
統
に
つ
い
て
、
区
が
こ
の
7
月
末
で
運
行
支
援
を

打
ち
切
る
た
め
、
バ
ス
路
線
自
体
が
休
止
に
追
い
込
ま
れ

る
こ
と
が
明
ら
か
に
さ
れ
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

赤06系統をめぐる経緯

●2013年３月

●2014年8月～2016年7月

●2016年8月

国際興業が赤06系統
を大幅に減便。

区の支援で、増便・東京
北医療センターへの延
伸の実証運行を実施。

支援打ち切りとともに、
赤06系統の休止へ

※青い線が赤 06 系統。赤い線が延伸部分。



野
口
議
員
は
、
来
年
度
か

ら
実
施
予
定
の
学
校
適
正
配

置
計
画
C
グ
ル
ー
プ
に
つ
い

て
、
大
幅
に
減
少
す
る
と
さ

れ
て
い
た
年
少
人
口
の
推
計

が
、
現
在
で
は
計
画
当
時
よ

り
４
０
０
０
人
も
多
く
な
っ

て
い
る
こ
と
を
指
摘
、「
計
画

の
下
敷
き
と
な
る
数
字
が
変

わ
っ
て
い
る
の
に
、
な
ぜ
学

校
を
減
ら
す
議
論
を
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
の
か
」
と
問

い
た
だ
し
ま
し
た
。
そ
の
上

で
、
サ
ブ
フ
ァ
ミ
リ
ー
ブ
ロ
ッ

ク
ご
と
の
検
討
か
ら
、「
今

ま
さ
に
、
北
区
全
体
を
見
通

し
て
学
校
数
と
配
置
を
検
討

し
な
お
す
べ
き
時
期
に
来
て

い
る
」
と
強
調
し
ま
し
た
。

住
民
の
強
い
要
望
を
受
け

て
実
施
さ
れ
、
６
年
目
を
迎

え
る
住
ま
い
改
修
支
援
（
住

宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
）
事
業
。

宇
都
宮
議
員
は
、
子
育
て
世

代
・
多
子
世
帯
へ
の
助
成
率

引
き
上
げ
、
2
回
目
の
申
請

を
認
め
る
な
ど
の
制
度
の
拡

充
、
店
舗
・
商
店
リ
ニ
ュ
ー

ア
ル
助
成
制
度
の
創
設
を
求

め
ま
し
た
。
区
は
経
済
効
果

（
工
事
総
額
÷
助
成
総
額
）

が
11
・
8
倍
に
の
ぼ
る
こ
と

を
認
め
つ
つ
も
、
現
時
点
で

は
助
成
の
充
実
は
考
え
て
お

ら
ず
、
店
舗
・
商
店
へ
の
助

成
拡
大
も
「
一
つ
の
提
案
と

し
て
受
け
止
め
る
」
な
ど
と

の
べ
る
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。

北
区
の
都
市
計
画
道
路
の

計
画
決
定
や
事
業
化
に
対
す

る
姿
勢
を
と
り
あ
げ
た
本
田

議
員
は
、
現
在
の
補
償
制
度

で
は
、
道
路
の
た
め
に
立
ち

退
か
ざ
る
を
得
な
く
な
っ
た

人
が
生
活
再
建
で
き
る
保
証

は
な
く
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
住

宅
や
代
替
地
の
提
供
な
ど
を

充
実
さ
せ
る
よ
う
要
望
。
ま

た
、
志
茂
86
号
線
計
画
の
も

と
で
の
「
当
分
は
道
路
は
つ

く
ら
な
い
と
い
う
か
ら
3
階

建
を
建
て
た
ら
、
ロ
ー
ン
も

終
わ
ら
な
い
う
ち
に
立
ち
退

き
を
求
め
ら
れ
た
」
と
い
う

声
も
紹
介
し
、「
住
民
合
意

の
な
い
道
路
計
画
は
中
止
を

求
め
よ
」
と
迫
り
ま
し
た
。

70年前の道路計画白紙に

日本共産党北区議員団3議員が個人質問
区議会論戦、活発に

池内さおり衆院議員が衆院予算委分科会で質問

野口まさと
区議会議員

宇都宮 章
区議会議員

本田 正則
区議会議員

日本共産党の池内さおり衆院議員は2月25日の衆院予算委分科会で、特定
整備路線の白紙撤回を求めました。池内議員は、70年も前の計画を住民に押
しつけるのではなく、都市計画そのものをつくり直すべきと主張。また行政不服
審査請求は4262人にものぼることを明らかにしさせ、「かつてない数だ。行政
不服審査法34条の規定にもとづき、執行を停止すべきだ」と国をただしました。

2月25日、北区議会第 1回
定例会本会議で、日本共産党北
区議員団から3人の議員が質問
に立ち、花川区長に区民の切実
な要望をぶつけました。

質問する池内さおり衆院議員

人
口
推
計
ふ
ま
え
た

学
校
適
正
配
置
を

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成

の
さ
ら
な
る
改
善
を

住
民
合
意
の
な
い

道
路
計
画
は
中
止
に


